

# Otra escandalosa sesión de la Asamblea Nacional francesa

**LOS DIPUTADOS GRITAN, DAN PUÑETAZOS SOBRE LOS PUPITRES Y SE INSULTAN MUTUAMENTE**

Es aprobada una ley, por la cual serán llamados a filas 80.000 soldados para **COMBATIR LA REVOLUCION**

Todavía no hay acuerdo entre la C. G. T. y el Gobierno

**Continúan los actos de sabotaje y los descarrilamiento de trenes**

## ESCANDALOSOS TUMULTOS EN LA ASAMBLEA

Paris, 1.--Al reanudar su sesión la Asamblea Nacional se ha reproducido los tumultos del sábado. Los diputados gritaron, dieron puñetazos sobre los pupitres y se insultaron mutuamente.

En una nueva táctica de obstrucción, el diputado comunista Yves Perón habló durante cerca de una hora y repetidamente cedió la palabra a otros oradores de su partido, hasta que los diputados del MRP se opusieron en términos enérgicos.

En medio del furor general, en el que era imposible oír a los diputados que hablaban y gritaban a la vez, Paul André, de la extrema derecha, gritó: "¡Traidores!".

El comunista Perón afirmó inmediatamente que este epíteto había sido dirigido contra él personalmente.

André dijo que no, pero el comunista pidió que André fue-

ra amonestado públicamente. Con este motivo se suscitó una nueva disputa y tuvo que someterse a votación si André sería o no amonestado.

Triunfó el diputado derechista. --EFE.

## 80.000 SOLDADOS SON LLAMADOS A FILAS

Paris, 1.--La Asamblea nacional se ha reunido esta mañana para combatir el régimen de huelgas impuesto por los comunistas.

Con la aprobación del primer artículo de dicho proyecto de ley, llamado a filas ochenta mil soldados, el Gobierno dispondrá de un ejército de seiscientos veinte mil hombres para combatir la revolución.

A las once y media de esta mañana se ha reunido también la Conferencia General del Trabajo, para decidir continuar o no la huelga. --EFE.

## FRACASAN LAS NEGOCIACIONES ENTRE LA CGT Y EL GOBIERNO

Paris, 1. (Urgente). -- Han fracasado las negociaciones entre la CGT y el Gobierno francés. La secretaria de la Confederación General del Trabajo ha facilitado un corto comunicado en las primeras horas de la tarde.

en el cual se hace constar que las negociaciones entabladas con el Gobierno han quedado rotas. Estas negociaciones se habían reanudado ayer por la tarde, después de haber fracasado por primera vez en la madrugada del sábado al domingo. EFE.

## GRITOS CONTRA DALADIER

Paris, 1.-- La escena más tem-

(Pasa a la página 6).

# La Reina GUILLERMINA

se hace cargo nuevamente del poder

Durante seis semanas actuó de Regente del Reino, su hija, la Princesa Juliana



Amsterdam, 1.--La reina Guillermina ha vuelto a hacerse cargo del poder real que había pasado a manos de su hija la princesa Juliana, para que su madre pudiese tener una temporada de descanso. La princesa Juliana ha actuado como regente del Reino durante seis semanas.

La reina Guillermina ha fijado su residencia en el Palacio real de Amsterdam, donde permanecerá durante todo el invierno. --EFE.

# TANGER ayuda a los damnificados de Cádiz

S. E. el Alto Comisario, recibe 146.922,05 pesetas recaudadas con este fin

Tetuán, 1.--El ministro de España en Tánger, don Cristóbal del Castillo, poco después de su llegada a Tetuán, cumplimentó al Alto Comisario de España en Marruecos, teniente general Varela, y le hizo entrega del importe de la suscripción abierta en Tánger en favor de los damnificados de Cádiz. El importe de lo recaudado entre los tangerinos de las distintas razas y nacionalidades, asciende a 146.922,05 pesetas. El teniente general Varela tuvo unas emocionadas frases de reconocimiento y estimación para cuantos residentes en Tánger han contribuido con su generosidad al éxito alcanzado en la citada ciudad internacional. -- C.F.R.A.

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XIV. -- Número 4072. CEUTA MARTES 2 DE DICIEMBRE de 1947. -- Precio 50 céntimos

# Grandes manifestaciones de protesta por la decisión de la O.N.U. sobre Palestina

El secretario general del Alto Comité Árabe dice que la medida, equivale a una declaración de guerra

«¡Ha comenzado la cruzada del Islam, y estamos preparados para enfrentarnos con los que se opongan a ella»

## LOS ESTUDIANTES DE EL CAIRO SE MANIFIESTAN Y GRITAN «ABAJO LOS ESTADOS UNIDOS»

## Ocho jóvenes judíos han sido asesinados en Jerusalén

Jerusalén, 1.--El Alto Comité árabe, acusa a las Naciones Unidas, por su proyecto de división de Palestina, como "declaración de guerra" y las autoridades temen que comiencen a producirse actos de violencia.

El secretario general del Alto Comité, Hussain Khaldi, ha anunciado, después de celebrar una conferencia durante nueve horas con otros miembros de dicho Comité, que esta equivale a una declaración de guerra contra los árabes. "No deseábamos nunca ser los agresores --dijo-- pero estamos dispuestos a luchar por cada metro de nuestro país". Añadió que creían en la justicia norteamericana, pero que nunca habían oído que los votos judíos pesaran más a la vez el presidente Truman.

"Ha comenzado la cruzada del Islam y estamos preparados para enfrentarnos con los que se opongan a ella", terminó diciendo. --EFE.

## MANIFESTACIONES DE LOS ESTUDIANTES LIBANESES

Beirut, 1.--Los estudiantes de las diversas ciudades del Líbano han organizado manifestaciones de protesta contra la partición de Palestina. Pretenden que se cree una organización juvenil para combatir en Palestina.

El Gobierno ha tomado medidas de precaución con el fin de proteger los círculos judíos de Beirut donde los gendarmes armados montan guardia. Las misiones diplomáticas se hallan también protegidas. --EFE.

## LA DECISION PUEDE MOTIVAR ALTERACIONES DEL ORDEN EN EL ORIENTE MEDIO

Nueva Delhi, 1.--En los círculos oficiales de la capital del dominio de la India se expresa general desaprobarción ante la decisión de la ONU de dividir Palestina en dos Estados. Al mismo tiempo se expresa el temor de que esta decisión pueda motivar cambios en el Oriente Medio. (Pasa a la página 3).

## Ratificación del Tratado de Dunquerque



Bevin, ministro de Asuntos Exteriores inglés, y M. Masigli, embajador francés en Londres, ratificaron recientemente el Tratado de Dunquerque en el Ministerio de Asuntos Exteriores británico.

Este Tratado tiene dos objetivos: uno preventivo y otro constructivo. El Tratado especificará el plazo para la máxima rapidez en la cooperación anglo-francesa. En la foto, los dos políticos firmando el Tratado. -- (Calpe)

# Bidault, regresa a París

Tomará parte en las discusiones sobre la **CRISIS INTERNA DEL PAIS**

## EN LONDRES LE SUSTITUYE COUVE DE MUNVILLE

Londres, 1.--El ministro de Relaciones Exteriores francés, Georges Bidault, saldrá para Francia, por vía marítima, desde Southampton, después de la reunión de esta tarde del Consejo de ministros de Relaciones Exteriores de los "cuatro grandes", según ha anunciado el portavoz de la Embajada de Francia en Londres. Previamente Bidault había tratado de salir para su país, por vía aérea, pero no pudo realizar su propósito, a causa de la niebla. Se dirigió a Francia con el fin de tomar parte en las discusiones sobre la crisis interna del país.

Durante su ausencia estará representado en la conferencia de Londres por Couve de Murville, que en repetidas veces ha actuado en calidad de su auxiliar. --EFE.



**2 millones de obreros de la C. G. T. están en huelga**

Francia atraviesa los momentos más angustiosos de la crisis interna del país

(Información de última hora en la página seis)

APOLO

Sesión continua desde las cinco. Estreno de la producción nacional titulada:

EL EMIGRADO

Con Miriam Day, Manolo Morán, Raúl Canelo. ÚNICO DÍA. Mañana debut de la gran compañía

"MULTICOLOR 1947" Figurando el frente de ella, la excelente estrella de la canción ESTRELLITA CASTRO

En la taquilla puede usted adquirir sus localidades. No olviden estas producciones.

LOS MAJOS DE CADIZ por Imperio Argentina. SERENATA "ESPAÑOLA" por Juanita Reina.

Cine Astoria

JADU

London Films presenta la gigantesca y espectacular producción:

LA VIDA FUTURA

cor.

Raymond Massey, Ralph Richardson, Sir Cedric Harwich, Pearl Argyle, y 20.000 artistas más

Un emocionante y terrorífico avance de lo que será el mundo en el año 2.000!

El espectáculo más impresionante que jamás haya podido verse.

EL EMIGRADO



SANTORAL DEL DÍA

2 de diciembre, martes. Santos Bibiana, virgen; Eusebio, presbítero, Adria, Paulino; Pontiano; Severo mártires; Lupo, Nonno, obispos, confesores Rito Semidoble. Ornamentos rojos.

LA PUBLICACION DE LA BULA

Con la solemnidad que es consiguiente, tuvo lugar el pasado domingo, primero de Adviento la publicación de la Bula de la Santa Cruzada.

El Decreto Pontificio, fue llevado procesionalmente desde el Santuario de Nuestra Señora de África a la Santa Iglesia Catedral, por el párroco del Sagrario reverendo Padre don Bernabé Pérpén, el que hizo entrega del mismo en la puerta de la Catedral, al ilustrísimo Catedrático, que en ella se encontraba.

Seguidamente se celebró solemne Misa cantada, ocupando la sagrada cátedra, después del primer Evangelio, el muy ilustre señor doctor don Eugenio Gómez Almaraz, que con toda solemnidad habló sobre la Bula.

En las parroquias e iglesias, durante las misas del pasado domingo, se dieron normas sobre la Bula y se informó a los fieles los privilegios que en ella se conceden.

Labor municipal

El alcalde, Sr. Rojas, visitó en Madrid a los ministros de Educación Nacional y Obras Públicas

Se interesó por diversos asuntos que afectan a Ceuta

Según nos informó ayer el señor Lanuza, secretario particular de la Alcaldía, con motivo de su reciente estancia en Madrid, el Ilmo. Sr. Alcalde, don José Rojas Feigenspan, había visitado a los Excmos. señores ministros de Educación Nacional y Obras Públicas.

El señor Rojas se interesó por diversos problemas que afectan a la ciudad, habiendo sido atendido con gran cariño y saliendo de ambas visitas altamente satisfecho, ya que SS. EE., le prometieron rápidas soluciones a los problemas existentes.

Con el señor Ibañez Martín con-

versó el alcalde sobre el futuro Grupo Escolar que habrá de levantarse en la populosa barriada de Hadú, y de cuyos detalles dimos cuenta a nuestros lectores en otro número de este Diario.

El señor ministro dió las mejores impresiones al alcalde, quien puso de relieve la necesidad del Grupo Escolar, esperándose que, en fecha breve, sea una feliz realidad esta obra.

Hemos de congratularnos de la labor llevada a cabo por el señor Rojas en Madrid, que demuestra plenamente la preocupación que siente por los problemas de la ciudad.

La festividad de Santa Bárbara

Pasado mañana, se dirá una misa solemne en la Iglesia de África

Con motivo de celebrarse pasado mañana día 4, la festividad de Santa Bárbara, Patrona del Arma de Artillería, el citado Cuerpo ha organizado una función religiosa que se celebrará en la iglesia de Nuestra Señora de África, a las once de la mañana.

A dicho acto asistirán las autoridades e infinidad de invitados, así como los jefes del Arma.

El día cinco a la misma hora y en el mismo templo se dirá una misa de funeral aplicada por el eterno descanso de los artilleros fallecidos.

Por su parte, la Asociación de Señoras de Santa Bárbara de los Artilleros, ha organizado un

LA NOVENA DE LA PURISIMA

Como habíamos anunciado, el pasado domingo dió comienzo en la iglesia de San Francisco, el solemne novenario, que la Asociación de Hijas de María, dedica a la Inmaculada Concepción, su gloriosa titular y Patrona de España.

La cátedra sagrada la ocupa el muy reverendo Padre Martín Braña Arrese, Agustino Recolecto, quien con una gran elocuencia pronuncia bellos y sentidos sermones, que gustan extraordinariamente a los numerosos fieles que asisten a estos brillantes cultos.

SANTORAL PARA MAÑANA 3 de diciembre, miércoles. Santos Francisco Javier, S. J.; Sofonías, profeta; Lucio, rey; Agicola, Claudio, Casiano, Ambico, Hilario, Margarita, mártires. Rito Doble Mayor. Ornamentos blancos.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

DONATIVOS recibidos en esta Delegación, para abenciones de familias menesterosas: Suma anterior, 10.855'50. Mohamed Ben Mohamed Hamadi, 275'00. Suma y sigue, 11.130'50 Ceuta, 1.º de diciembre de 1947.

EL DELEGADO.

S. E. el delegado del Gobierno, recibió las visitas siguientes:

Ilmo. señor don José Rojas Rojas Feigenspan, alcalde de Ceuta; don Miguel García Ouro, jefe de la Sección de Estadística; don Enrique Lanuza Cano, abogado; doña Margarita Montes Sogort; don Rafael Sanz Ortiz.

Marcha de don Arturo Pérez Flores

Para incorporarse a su nuevo destino en la Delegación de Trabajo de Ciudad Real, marchó el que hasta ahora fuera sub-inspector en la de Ceuta, don Arturo Pérez Flores.

Con este motivo se reunieron en cena íntima sus compañeros y gran número de sus amistades, poniéndose de manifiesto en tan simpático acto las excepcionales dotes que adornan al señor Pérez Flores, y el imborrable recuerdo que de su paso por este Delegación quedará entre sus compañeros, subordinados y cuantos le trataron.

Para despedirse, fueron al muelle el Ilmo. señor delegado de Trabajo, don Luis Sánchez-Blanco; jefe de la Inspección, señor Amelivia; auxiliares Sres. de Miguel y Gachero, persona de la Magistratura de Trabajo y Sección de Servicios Portuarios; abogado, don Juan Luis Acebal y otros numerosos amigos particulares, que hicieron objeto al señor Pérez Flores de calurosa manifestación de afecto.

Deseamos sinceramente un feliz viaje al buen amigo, señor Pérez Flores, y que, como hasta ahora, el más lisonjero éxito siga coronando su labor.

Advertisement for 'Coches Viejos' featuring a man in a top hat and a car. Text includes 'X-SI' and 'Santa María S. en C.'.

Advertisement for 'DIBUJO INEAL' and 'TITULO DE DELINEANTE' by 'INSTITUTO MAJKO' in Madrid.

Advertisement for 'CARTELERA de CERVANTES' with a logo.

HOY martes 2. Verde las CINCO

UNIVERSAL presenta el estreno de la encantadora creación de la gentilísima

GINGER ROGERS dirigido por el popular FRANK BORZAGE que tiene por título:

LA PRIMERA DAMA

con David Niven y Burgess Meredith. La interesante historia de una mujer que llegó a ser "la primera dama" de los Estados Unidos de América.

EL JUEVES un estreno insuperable con el galán más cotizado de América.



Contra Ray YOUNG-MILLAND



EL DOCTOR se casa

FESTIVAL INFANTIL

El pasado domingo y con motivo de celebrar su fiesta onomástica el director de la Academia "San José de la Montaña", don Andrés García Clark, tuvo lugar entre los alumnos de primera y segunda enseñanza de dicho centro un simpatísimo festival artístico, poniendo en escena el pasillo cómico "La cerradura" y la instructiva comedia en dos actos "Vieja"

A continuación algunos pequeños de la academia interpretaron con sus graciosos infantiles bailes y cantos regionales.

El alumno Manolito Ramos, actuó magistralmente siendo muy aplaudidas en sus intervenciones, así como el pequeño Luisito Fernández, que nos deleitó con sus conciertos y bailes.

Los clowns locales, Fernando Casanova, actuaron en honor del director con la graciosísima parodia "Los gatos" así como el cuadro artístico de los Hijos de María (aspirantes), que pusieron en escena la comedia de Periquín, siendo muy aplaudidos.

Felicitemos a los pequeños alumnos así como al director de la academia.

Advertisement for 'Doctor CANO TORRES' specializing in skin, syphilis, and venereal diseases. Includes contact information for Falange Española 63 and Laboratorio de Análisis.

Advertisement for 'Neuralgicos' and 'Cafeteronal'.

Large advertisement for 'Don Emilio de la Calle Alonso', a retired police chief, with a cross symbol and family information.

# El IRAK, dispuesto a ayudar a PALESTINA

### «Recurriremos a todos los medios sin reparar en sacrificios»

#### Un mensaje del ABDULILAH, en el Parlamento

Bagdad, 1.—El príncipe regente, Abdililah ha inaugurado el Parlamento con un mensaje de la Corona, en el que subrayó la determinación del Irak de participar en la salvación de Palestina de los peligros que le acechan, recurriendo a todos los medios, sin reparar en sacrificios.

«Nos complace —agregó— que en la reunión de la Liga árabe en el Líbano se adoptasen importantes decisiones que han de tener un efecto decisivo en la salvación de Palestina de la agresión que conduciría a un peligro en Oriente Medio. Los países de la Liga árabe se han unido en su actitud como nunca».

En el mensaje de la Corona, dijo: «Nuestras relaciones con Gran Bretaña se basan en un Tratado de alianza que sigue tan firme como siempre. El Gobierno se propone la revisión del Tratado anglo-iraqués en una forma que asegure nuestros mutuos intereses».

Abdulilah, que fué en automóvil al Parlamento a través de una multitud que gritaba «Palestina para los árabes», declaró que el hecho de que las Naciones Unidas votasen a favor de la partición de dicho país, ha sido una tragedia que no se esperaba.—EFE.

# Entrega de premios a los artistas y compañías de Teatro

### El acto fué presidido por el ministro de Educación Nacional

#### Pronunció unas palabras el Director general de Teatros

#### El señor Ibañez Marín, se dirigió también a los actores y actrices cuya profesión calificó de sacrificio y hasta de heroica

Madrid, 1.—Con asistencia del ministro de Educación Nacional, don José Ibañez Marín, se ha celebrado el solemne acto de la entrega de premios de teatro, recientemente concedidos por el Consejo Superior del Teatro.

Acompañaba al ministro el subsecretario de Educación Popular, el alcalde de Madrid, el presidente de la Diputación provincial, el director general de Seguridad, el director general de Teatros, y otras personalida-

des. Entre los asistentes se hallaban los artistas y jefes de compañías recientemente premiados, entre ellos, Concha Catalá, Rafael Rivelles, Antonio Medio, Conrado Blanco, un representante de la compañía de Ases Líricos, la hija de Matilde Vázquez, puesto que su madre se encuentra trabajando fuera, los miembros del Consejo Superior del Teatro, don Ricardo Calvo, don Cayetano Luca de Tena y don Luis Escobar, directores de los teatros oficiales, críticos de los diarios madrileños y numerosos actores y actrices de las compañías que desarrollan sus actividades en Madrid, así como figuras representativas del Arte y de las Letras.

Profesión calificó de sacrificio y hasta de heroica. Habló de los problemas teatrales de España y afirmó que se halla en estudio un decreto orgánico que pronto tendrá realidad. Dijo que el Estado de Franco aspira a que el teatro en todo el ámbito de la nación tenga la máxima dignidad y el máximo decoro para los que en él trabajan.

Dijo después que los medios de transporte y las condiciones íntimas de los actores serán remediadas y que también se evitará la especulación de las salas de espectáculos que han convertido en negocio una función puramente artística. Añadió que el Gobierno del Caudillo nunca ha hecho promesas sino que se están llevando a la realidad y con todo esto el teatro español será muy pronto puesto a beneficio de la Patria.

Primeramente se dio lectura al acta de concesión de los premios y, después, el director general de Teatros, pronunció unas palabras para elogiar la actuación del ministro de Educación Nacional, a quien se debe la creación de estos premios y toda esa labor que tanto redundará en beneficio del teatro.

Afirmó que en esta primera ocasión los premios en metálico, no han sido todo lo generosos y justos que serán en lo sucesivo.

Seguidamente el ministro de Educación Nacional se dirigió a los actores y actrices cuya pro-

Tanto en diversos pasajes de su discurso como al final del mismo el ministro fué ovacionado.

Seguidamente se sirvió un vino español y los artistas recibieron los premios en medio de grandes ovaciones de los asistentes. El ministro de Educación Nacional señor Ibañez Marín fué despedido con calurosas muestras de afecto y simpatía.—CIFRA.

## Jabón FLORES DEL GURY

MAYOR Y DETALL

### «PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ»

## Grandes manifestaciones de protesta por la decisión de la ONU sobre Palestina

(Viene de la primera página.)

da motivar alteraciones del orden en el Oriente Medio.—EFE.

**OTRA MANIFESTACION EN BEIRUT**

Beirut, 1.—Una manifestación, compuesta en su mayoría por estudiantes, ha desfilado por las calles de esta ciudad, gritando «Palestina es y seguirá siendo árabe».

En los círculos árabes se anuncia que están abiertas las oficinas de reclutamiento para que se inscriban los voluntarios

que quieran luchar contra la división de Palestina y en los mismos círculos se afirma que la Liga árabe se reunirá mañana para llegar a una decisión final sobre este asunto.—EFE.

**MANIFESTACIONES DE PROTESTA EN JERUSALEN**

Jerusalén, 1.—Más de 600 estudiantes árabes, se han manifestado en esta ciudad, contra la decisión de la ONU para la partición de Palestina. Otros grupos de estudiantes, marcharon desde Jaffa a Jerusalén, gritando: «Abajo con las Naciones Unidas. Abajo los Estados Unidos». Ante las puertas del consulado de la Arabia Saudita prorrumpieron en gritos de «Cancelen las concesiones de petróleo con América». El cónsul, hablando desde las escaleras del edificio del consulado, respondió: «No solo estamos dispuestos a sacrificar nuestro petróleo, sino que daremos nuestra sangre por Palestina».

En las primeras horas de la mañana, un grupo de árabes arrojó piedras contra un autobús judío, en las proximidades de Jaffa. No hubo que lamentar víctimas.—EFE.

**GRITOS DE «ABAJO LOS ESTADOS UNIDOS» EN EL CAIRO**

El Cairo, 1.—Los estudiantes universitarios y de institutos han desfilado por las principales calles de El Cairo pidiendo «Palestina para los árabes» y además también se dieron gritos de «Abajo los imperialistas» y «Abajo los Estados Unidos». Detrás de las manifestantes marchaban tres camiones cargados de policías provistos de cascos de acero.

Los dueños de los establecimientos situados a lo largo del trayecto, cerraron inmediatamente sus escaparates y puertas temiendo disturbios, pero los estudiantes desfilaron pacíficamente. Después de hacerlo por delante de la oficina del primer ministro, Nokrachy Bajá, se dispersaron.—EFE.

**UN JOVEN JUDIO ASESINADO**

Jerusalén, 1.—En las cercanías de la puerta de Damasco ha sido asesinado a tiros un joven judío. Hasta ahora ascienden a ocho el número de judíos asesinados en las últimas 24 horas.—EFE.

**SENTIDO FALLECIMIENTO**

En Madrid, donde residía, ha fallecido a la edad de sesenta y dos años, el Ilmo. señor don Emilio de la Calle Alonso, comisario jefe del Cuerpo General de Policía, jublado, quien residió muchos años en nuestra ciudad, donde era estimadísimo, contando con muchísimas amistades, y donde ostentó con plenitud los cargos de jefe de la Guardia Municipal y jefe de Policía.

A las muchísimas manifestaciones de pesar que está recibiendo su familia, unimos la nuestra que enviamos particularmente a su viuda, doña Nieves Robles, e hijos, residentes en Madrid y a su sobrino el inspector del Cuerpo General de Policía, afecto a la plantilla de Ceuta, y muy estimado amigo nuestro don Adolfo de la Calle Puertas.

**Compras y ventas**

SELLOS de caucho. Imprenta FARO.

BALANZAS y básculas Ariso facilidades pago. Comercial Maza Ceuta-Tetuán.

MAQUINAS escribir Royal, portátiles y oficina. Comercial Maza Ceuta-Tetuán.

COMPRARIA moto seminueva. Dirigirse MORO 1.

**Alquileres**

CAMBIO piso 3 habitaciones, cocina, patio interior y pasillo por otro mayor. Razón esta Administración.

**Enseñanzas**

CONTABLE titular mercantil ofrécese. Razón esta Administración.

**Traspaso**

TRASPASO amplio local, propio almacén u oficinas, situación inmejorable. Razón esta Administración.

**Pérdidas**

RELOJ pulsera oro, Puente Cristo-San Amaro. Razón Joaquín Curajo. Funeraria.

**Varios**

SOSA cáustica especial para fabricar jabón. La encontrará en Droguería Central.

CONFECCIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.

## Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

### CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-8 FALANGE ESPAÑOLA 11

**El «tren de la amistad» ejemplo de la generosidad del pueblo norteamericano**

El docto Aranha, dice que la paz permanente solo puede ser conseguida mediante la comprensión mutua de los pueblos

Filadelfia, 1.—El doctor Oswaldo Aranha, delegado brasileño en la ONU y presidente de la Asamblea general, ha manifestado que «la paz permanente no será conseguida mediante arreglos entre los Gobiernos, sino mediante la comprensión mutua de los pueblos».

Aranha, habló durante una ceremonia celebrada en esta ciudad con motivo del embarque de los vagones de harina destinada a Francia e Italia, que ha sido donada voluntariamente por el pueblo norteamericano y forma parte del llamado «tren de la amistad».

Aranha, declaró que «el tren de la amistad es un ejemplo de la generosa espontaneidad del pueblo norteamericano».—EFE.

**¿Una publicidad eficaz?**

## Anuncios breves

en EL FARO

## AGUA VISNU

Maquillaje «ROBERTA»

«PERFUMERIA ROMA»

Cervantes, 8. Teléfono 889

## El «tren de la amistad» ejemplo de la generosidad del pueblo norteamericano

### El docto Aranha, dice que la paz permanente solo puede ser conseguida mediante la comprensión mutua de los pueblos

Filadelfia, 1.—El doctor Oswaldo Aranha, delegado brasileño en la ONU y presidente de la Asamblea general, ha manifestado que «la paz permanente no será conseguida mediante arreglos entre los Gobiernos, sino mediante la comprensión mutua de los pueblos».

Aranha, habló durante una ceremonia celebrada en esta ciudad con motivo del embarque de los vagones de harina destinada a Francia e Italia, que ha sido donada voluntariamente por el pueblo norteamericano y forma parte del llamado «tren de la amistad».

Aranha, declaró que «el tren de la amistad es un ejemplo de la generosa espontaneidad del pueblo norteamericano».—EFE.

**¿Una publicidad eficaz?**

## Anuncios breves

en EL FARO

## AGUA VISNU

Maquillaje «ROBERTA»

«PERFUMERIA ROMA»

Cervantes, 8. Teléfono 889

## Doctor ADULFO SANCHEZ WIECKE

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

### Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 en. Millán Astay 15. Teléfono 760

# LOS DEPORTES

## MARCADOR El Ceuta derrotó al San Fernando POR 3 TANTOS A 1

### PRIMERA DIVISION

Oviedo, 4; Sabadell, 2  
 Alcoyano, 0; A. Bilbao, 4  
 Tarragona, 1; Valencia, 0  
 Barcelona, 2; A. Madrid, 1  
 Celta, 1; Sevilla, 1  
 R. Sociedad, 3; Gijón, 2  
 Madrid-Español (se juega hoy)

### CLASIFICACION

Equipos	Goles	Puntos
Sevilla	22 9	+4 14
Valencia	19 9	+4 14
Barcelona	17 11	+4 14
Celta	20 12	+3 13
At. Madrid	28 18	+1 11
At. Bilbao	20 19	0 10
Tarragona	18 16	0 10
Madrid	13 10	0 8
Oviedo	14 22	-2 8
Sabadell	18 30	-2 8
Español	12 15	-3 7
R. Sociedad	13 20	-3 7
Alcoyano	10 17	-3 7
Gijón	11 19	-3 7

### SEGUNDA DIVISION

Castellón, 2; Ferrol, 0  
 Coruña, 7; Murcia, 1  
 Valladolid, 1; Mestalla, 0  
 Mallorca, 5; Badajona, 3  
 Granada, 4; Málaga, 3  
 Levante, 4; Hércules, 1  
 Baracaldo, 3; Córdoba, 0

### CLASIFICACION

Equipos	Goles	Puntos
Valladolid	23 13	+4 14
Coruña	37 14	+3 13
Málaga	28 20	+3 13
Hércules	29 18	+2 12
Ferrol	24 18	0 10
Mestalla	24 25	0 10
Levante	31 20	-1 9
Córdoba	15 14	-1 9
Badajona	26 30	-1 9
Murcia	18 22	-1 9
Mallorca	16 23	-1 9
Castellón	18 27	-2 8
Baracaldo	19 32	-2 8
Granada	21 25	-3 7

### TERCERA DIVISION

(Grupo VIII)  
 Electro, 3; At. Tetuán, 6  
 Ceuta, 3; S. Fernando, 1  
 Coria, 1; Laracha, 1  
 Algeciras, 9; Calavera, 0  
 Melilla, 1; Huelva, 0  
 Cádiz, 3; Antequerano, 1

### CLASIFICACION

Equipos	Goles	Puntos
Melilla	27 9	+8 18
Linense	26 11	+5 15
Huelva	32 14	+5 15
Algeciras	24 14	0 10
Ceuta	22 24	0 10
Cádiz	15 20	0 10
Hitursi	21 20	+1 9
Laracha	11 17	-1 9
S. Fernando	13 23	-2 8
Calavera	14 33	-2 8
At. Tetuán	22 27	-1 7
Electro	18 32	-3 7
Antequerano	14 20	-4 6
Coria	10 15	-6 6

### PRIMERA REGIONAL

Balompédica, 1; U. D. España, 1  
 (El España de Tánger se proclama campeón de su grupo sin conocer la derrota)

Todas clases de trabajos tipográficos en la IMPRENTA FARO

ACEYTE YNGLES



C. S. 150

Parásito, que toca.. ¡muerto es!

El cuadro ceuti jugó un gran partido al contar esta vez con un ataque rápido, compenetrado y rematador del que Yeto fué figura destacada

### Marcaron: Toto (2), Cuca y Crias

Hacia mucho tiempo que no oíamos en Alfonso Murube ovaciones tan unánimes y estruendosas como las que el domingo se les tributaron a nuestro representante. Aún en sus mejores épocas, cuando poseía un gran equipo, dudamos que premio semejante coronara sus evoluciones y deseos. Pero es que... jugó bien, muy bien el equipo frente al San Fernando, mereciéndolas. Sobre un terreno pesadísimo, casi lacustre, y teniendo por adversario a un conjunto codicioso que en ningún instante se entregó, el Ceuta lució, como gran equipo, como once que concibe y desarrolla un buen fútbol, perla bien tocada sus jugadas y encuentra con facilidad el camino del gol. Si tenemos en cuenta el estado del campo y la pegajosidad de su rival, forzoso será reconocer que desde que se inició la competición no nos había deparado actuación tan acertada y brillante pase a que el marcador (ironías de este deporte), no quisiera reflejarle en toda su exactitud e intensidad.

Buena parte de este sorprendente cambio de este rotundo éxito, se debe a que el domingo contó con un ataque fácil, compenetrado y decidido, que tuvo en Yeto a su mejor elemento, a su verdadero cerebro y conductor (gran encuentro el del malagueño), a un Cuca y a un Tito en vena de aciertos, aprovechando todo el juego, fáciles en el pase, en el centro, en la internada y en el remate y a un Lolo que enlazó bien las alas e intentó siempre a disparo, todos bien secundados por un Alfonso II que, sin una gran actuación, evidenció pueda ser el gran interior que todos esperábamos. Hubieron fútbol de calidad, y terriblemente efectivo, es los hombres, algunos de los cuales, como Yeto y Toto, no nos habían demostrado hasta el domingo su verdadera clase, la razón de su adquisición. Pero esta buena parte del éxito, de esta magnífica actuación frente al San Fernando, también recae en el pundonor y entusiasmo de todos nuestros muchachos y en el acierto que indudablemente constituyó el que no se confiaron en ese 2-0 con que llegaron al descanso, lo que le permitió mantener el ritmo de ataque constante y buen juego en la segunda parte para que el San Fernando no entrara nunca resaca por donde atacar y nivelar la partida su único gol fué un regalo de uno de nuestros defensas. Surgieron, en definitiva, en el Ceuta, sus más sobresalientes cualidades, tanto en el orden individual como en el de con-

junto, ya en el aspecto moral como en el técnico. Por eso se cuajó un gran partido y por eso se ganó. No ciertamente por el tanteo que su meta superioridad hizo entrever a lo largo de la lucha. La deficiente entrega de los medios en el primer tiempo, algunas paradas enormes de Suarez y los postes en los que se estrellaron media docena de remates, se encargaron de que el 3 a 1 no fuera un 7 a 1.

Claramente se explicará el lector lo que fué el encuentro. Un duelo entre nuestra delantera y el trío defensivo isleño. Dominio neto y concluyente, sólo empañado por fugaces e insustanciales arrancadas de los visitantes. Once córners en la puerta de Suarez y ninguno en la de Rico. La primera parte se jugó a un tren verdaderamente increíble, dado el estado del piso, pero en la segunda es donde el titular ligó mejor al poner cabeza la línea media en el servicio y mejor mucho Alfonso. A los 34 minutos, Lolo saltó al remate de un centro de Cuca y es avarado por la defensa isleña. Penalty que transforma Cuca en el primer tanto ceuti. Ocho minutos más tarde, tras un chute de Gil que rebotó en el traviesa, Yeto pasa a Lolo y éste, adelantado a Toto que burla la entrada del medi y se interna, ganándole también por pies la acción a Perales para cruzar un disparo magnífico, sencillamente imparables, ante el que nada puede hacer Suarez. Es el 2-0 con el que se llega al descanso.

Al comenzar la segunda parte tribunos y gradas se trepidan de entusiasmo ante las jugadas verdaderamente magníficas que realiza el titular cuya presión aumenta hasta el embolamiento. Yeto estrella un balón en toda la escuadra y Lolo remata dos balones que repite un poste. A los 30 minutos, Toto dribla a varios contrarios, cruza a Torres —que ahora juega de extremo, por haberse resentido de su antigua lesión— y éste centra sobre la meta para que el propio Toto lleve el esférico al fondo de la red de centro cabezazo. Tercer gol ceuti. Aún

Alonso chuta dos veces estrepandamente y Lolo estrella dos balones en el madero para, a los 39 minutos, un balón que llega a Crias, origina el único tanto isleño. Perico cede en corto a su guardameta, mientras no acierta a sujetar al delantero centro visitante, lo que da lugar a que éste recupere el esférico y burle la salida de Rico, marcando a puerta libre.

El equipo forastero siempre tuvo que actuar en plan defensivo, debiéndole a Suarez que no cargara con un par de tantos más. Por nuestro representante todos jugaron con gran entusiasmo y acierto, destacando el interior Yeto Buscó el cuero en todas partes, pasó con exactitud, cambió muy bien el juego y tiró en cuantas ocasiones pudo. A nuestro entender, el mejor de los 22. Por lo que puede significar para el equipo, destaquemos también la recuperación de Toto, Lolo y Gil. El equipo todo, repetimos, rayó a gran altura no teniendo más que el fallo del tanto de Crias, fácilmente perdonable, cuando los aciertos fueron infinitamente mayores.

Tal permite abrir esperanzas de que ya en Córdoba como en Tetuán, se puedan conseguir "positivos", lo que unido a dos encuentros consecutivos que hay que jugar en Alfonso Murube con el Coria y el Algeciras, lleven al club a una clasificación envidiable. La que merece ese gran juego y efectividad de que el domingo dió pruebas fehacientes y que no creemos sea obra de la casualidad.

Barranco estuvo a punto de complicarse el arbitraje, al pecar nuevamente de falta de energía. En líneas generales hizo una labor contemporizadora que, de no mediar las protestas y golpes de teatro de los visitantes, hubieran derivado en el mínimo de interrupciones. A sus órdenes los equipos formaron así:

**SAN FERNANDO:** Suarez; Perales, Carrasco, Jurado, Reyes, Luque; Claudio, Gilpa, Crias, Mejias y Diaz-Carrasco.  
**CEUTA:** Rico; Perico, Pepin; Torres, Gil, Pedrin; Cuca, Alfonso, Lolo, Yeto y Toto.  
**PEGUAR.**

## AMAYA

TINTORERIA MECANICA  
 Telefonos 688 y 366

## Torneo de dominó en la S. D. Jadú

Ha terminado el torneo de dominó que se ha venido celebrando en la Sociedad Deportiva Jadú. El resultado final fué el siguiente:

Primero: Manuel López Esteve y Fernando Ramirez Romiguera. Segundo: Antonio Mendoza y Manuel Vera. Tercero: Francisco Carrascosa y José Rorigo.

Los ganadores fueron obsequiados con una copa de vino español.

En vista del éxito obtenido, la S. D. Jadú ha organizado otro torneo que dará comienzo dentro de breves días.

## EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:  
 Presión media: 763'4.  
 Temperatura máxima a las 11'30: 14'2.  
 Temperatura mínima a las 6'15: 9'2.  
 Temperatura media: 11'7.  
 Humedad relativa media, 59 %  
 Dirección dominante del viento: NW.  
 Velocidad media del viento: 50 kilómetros.  
 Horas de sol: 8.  
 Lluvia caída en las 24 horas: 4'2.  
 Estado del cielo, algo nublado.  
 Estado del mar: marejada.

### LA ESMERALDA

COMPRA: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1 CEUTA

Anúnciese en EL FARO

ENFERMOS HIGADO ESTREÑIMIENTO  
**AGUA DE COFRENTES**  
 PIDANLA EN FARMACIAS Y DROGUERIAS

## BODAS DE PLATÁ DE LA GRAN RIFA BENEFICA DEL HOSPITAL DE SANTURCE

Combinada con la Lotería de 5 de Enero próximo  
 536.000 pesetas de premios  
**BOLETIN DE PEDIDO DE BILLETES**

Desde 33 pesetas—lámina 64—DOTE COMPLETO 125 ptas.  
 A los pedidos de DOBLE LOTE—250 ptas.—se les regala una participación de 25 pesetas de Lotería de Navidad, de DONA MANOLITA, de Madrid.

D. \_\_\_\_\_ que habita en el pueblo de \_\_\_\_\_ provincia \_\_\_\_\_ calle \_\_\_\_\_ n.º \_\_\_\_\_ piso \_\_\_\_\_ solicita \_\_\_\_\_ billetes de la Rifa de Santurce, por valor de \_\_\_\_\_ pesetas a pagar contra reembolso, es decir, al recibir los billetes.

Sr. SECRETARIO DE SANTURCE (VIZCAYA)



Para deleite del público ceuti APOLO presentará

DEL  
3  
al  
20  
de

ESTRELLITA CASTRO  
JUANITO VALDERRAMA  
Pepe Blanco-Carmen Morell

TRES  
GRANDES  
Y  
UNICOS

DICIEMBRE LOS ARTISTAS, DE FAMA MUNDIAL espectáculos  
LOS UNICOS EN SU GENERO

APOLO

APOLO

EL FARO EN ALGECIRAS

ENTREGA DE NOMBRA-  
MIENTO

En la mañana del domingo tuvo lugar en los locales de la C. N. S. según se nos informa, con carácter particular, el acto de hacer entrega de las credenciales, a los que recientemente han sido elegidos en las últimas elecciones sindicales.

Asistieron S. E. el general Buruaga, Gobernador Militar del Campo de Gibraltar; S. E. el general Sotelo, jefe de la Infantería de la 22 División; el Delegado Sindical y Jefe Comarcal del Movimiento, y otras autoridades y jerarquías. Pronunciaron discursos el general Buruaga y el Delegado Sindical Comarcal, sirviéndose al final una copa de vino español a todos los asistentes.

EL TEMPORAL DEL  
DOMINGO

Durante todo el domingo, se desató sobre nuestra ciudad un furioso temporal de agua y viento; que azotó a la ciudad haciéndose por algunos momentos verdaderamente imposible el tránsito por las calles.

En la parte baja de la ciudad, algunas calles quedaron inutilizadas, aunque desde luego no hubo daños materiales que lamentar.

En la calle Sevilla, la violencia del viento, derribó una pared recién construida en el día anterior, cayendo sobre otra casa aunque afortunadamente no hubo desgracias personales de consideración.

Durante toda la tarde continuó igual la violencia del temporal que amainó al anochecer en que quedó una temperatura muy fría y un cielo muy despejado.

En la mañana del lunes ha despejado totalmente el cielo, luciendo el sol, aunque sopla fuerte viento de levante, y el invierno, por la temperatura, parece haberse presentado con toda su crudeza.

Como consecuencia lógica de las lluvias la Compañía suministradora del fluido eléctrico, se ha apresurado con gran diligencia, a levantar determinadas restricciones que se había visto obligada a establecer, a consecuencia de la pertinaz sequía.

LAS FIESTAS DE SANTA  
BARBARA

Como en años anteriores, el Regimiento de Artillería de Costa de Guarnición en nuestra ciudad ha preparado un programa de ac-

tos para conmemorar la festividad de su Patrona Santa Bárbara, actos de los que daremos una detallada relación en nuestro número de mañana.

DEPORTES

El domingo, contra viento y agua, nunca mejor empleada esta frase, el Algeciras se impuso, dominando durante todo el encuentro, al equipo visitante, al que venció por el abultado tanteo de 9 a 0.

Durante el transcurso del partido no cesó un momento la lluvia y el fuerte viento, por lo que no se realizó mejor juego por parte de los locales. El Calavera propujo una pobre impresión no existiendo en el terreno desde el primer momento, imponiéndose el Algeciras con un juego poco brillante como decimos a causa del fuerte temporal reinante, pero terriblemente eficaz.

Los tantos fueron marcados de la siguiente forma:

Primer tiempo: A los doce minutos a consecuencia de un corner, Ruiz de cabeza marca el primero local; a los veinte minutos Solís hace una magnífica jugada, que es el segundo gol y base para que se crezca aun mas el ataque local; a los 43 Ruiz de cabeza marca el tercero de la tarde, terminando este primer tiempo y dando comienzo con el mismo diluvio anterior el segundo en el que a los 10 se marca el cuarto gol local por obra de Ruiz, a los 15 m. el defensa Tejada del Calavera, marca el quinto en contra de si mismo; a los 25 y a los 30 es Eduardo el que marca respectivamente el sexto y séptimo goles. El 8 también se lo marca Eduardo a los 32 y el que hace la tanda de nueve lo coloca Mariages de golpe franco.

El portero del Calavera se retiró lesionado al comenzar el segundo tiempo debido a probable laceración del dedo pulgar izquierdo, provocada por el mismo al hacer un despeje.

Los equipos a las órdenes de Ricardo de la Torre, de Málaga, se alinearon así:

Calavera.—Julio; Biedma; Genaro; Angulo, Luich; Baldora; Palma, Diegues, Nicolás y Mateo.

Algeciras C. F.—Bellido; Caballero, Calvo; Gómez, Mariages, Morita; Solís, Rodolfo, Ruiz, Eduardo y Polo.

La Empresa del Salón Apolo, que tanto interés pone en su programación en servicio del público ceuti, ha logrado confeccionar un selecto programa que será presentado sobre su escenario, dentro de los 17 días que van del 3 al 20 del actual mes.

Hoy llega en el vapor correo la guapísima y simpática Estrellita Castro, la indiscutible artista de todos los tiempos que presentará mañana y pasado su espectáculo "Multicolor 1947", lleno de fina gracia y recibido por público y crítica con los mejores aplausos.

Con ella vienen los mejores artistas del folklore que han sabido ser dignos acompañantes de Estrellita, la popular actriz, que, desde Sevilla, ha dirigido a "Salacines" el siguiente telegrama:

"Llegaré día dos. Punto. Digan público Ceuta deseo agradecer como siempre esperando con impaciencia actuación objeto corresponder cariño siempre me trató. Punto. Saludos para todos. Punto. Estrellita Castro".

Como contestación a este telegrama poderíamos decir a Estrellita que ya quedan poquitas localidades a la venta, lo que demuestra que el público ceuti se apresura a adquirir entradas para aplaudirla y poder saborear todo el arte que encierra su espectáculo.

A propósito de localidades, digamos que en la taquilla de Apolo se siguen recibiendo encargos para apartar entradas pero... ¡hay que darse prisa! Otro de los soberbios espectáculos que Apolo prepara es el de "Churumbel, una comedia vestida de coplas, que presentará el divo de la canción andaluza Juanito Valderrama, que se presentará a nuestro público los días 11 y 12 de diciembre.

Juanito Valderrama llega a Ceuta después de alcanzar los mayores triunfos en la Península, donde tiene infinidad de contratos que cumplir. Recientemente la Prensa peninsular ha puesto de manifiesto el gesto de Juanito al no querer salir para América donde tenía contratos ventajosísimos, ya que el indiscutible "cantor", desea actuar en su España, para deleite de su público.

Luego, probablemente los días 19 y 20 del actual, ocuparán el escenario de Apolo, la pareja de moda, la que arranca los aplausos y es solicitada por todas las Empresas: Pepe Blanco y Carmen Morell, con su espectáculo "Melodías de España", donde el público tiene ocasión de ver actuar a los más consumados artistas del género.

Pepe Blanco-Carmen Morell, desean agradecer a nuestro público como vienen haciendo por todas parte, para lo cual, "Melodías de España", trae un escogido repertorio que, indiscu-

De Andújar

Regiones Devastadas levantará un monumento a Cervantes en el Santuario de la Virgen de la Cabeza. Ha sido encargado de su erección el escultor comprovinciano Jacinto Higuera.

Cuando nos proponíamos a iniciar una suscripción pública para costear y colocar una lápida en el Real Santuario de Sierra Morena, lápida que perpetuase el agradecimiento de Andújar hacia el Príncipe de los Ingenios D. Miguel de Cervantes Saavedra por la descepción que hiciera de nuestra Romería llega a nosotros la gratísima noticia de que por iniciativa de Regiones Devastadas, que con tanta celo y acierto dirige ese gran hombre amante de Andújar e infatigable creador de sus mejores obras, Excmo. señor don José Moreno Torres, el eminente escultor comprovinciano nuestro don Jacinto Higuera, está construyendo un magnífico monumento para ser colocado en el Real Santuario.

Este monumento a Cervantes llevará una placa en bronce que se propone costear el Excelentísimo Ayuntamiento donde constará el agradecimiento de

esta noble ciudad al inmortal autor de "Don Quijote" por la descripción referida.

Cincuenta años de laboriosidad cumple un industrial en Andújar:

El día 27 del pasado celebró sus clases de oro con el trabajo inteligente y laborioso industrial don Manuel Blanco Luque. Liche señor empezó a trabajar como aprendiz en la Artes Gráficas el 27 de noviembre de 1897 cumpliendo por lo tanto los cincuenta años de actividad.

Corresponsal



SIN SALIR DE SU CASA

de noche, de día, con toda comodidad en los momentos libres de sus obligaciones, gracias a nuestros originales y exclusivos cursos de ENSEÑANZA POR CORRESPONDENCIA, podrá Vd. prepararse un porvenir en muy poco tiempo

CONTABILIDAD

la especialidad mejor retribuida en empresas y Centros oficiales.

CALCULO Y REDACCION COMERCIAL

su perfecto dominio es necesario para conseguir un buen puesto.

TAQUIGRAFIA

el conocimiento más solicitado en oficinas particulares y oficiales.

ORTOGRAFIA

la base indispensable para poder aspirar a cualquier empleo bien retribuido.

INGLES-FRANCES

los idiomas, cuyo conocimiento es esencial para todo hombre de negocios que desea prosperar. Los puede aprender en muy poco tiempo.

CULTURA GENERAL

[Aritmética, Ciencias naturales, Derecho, Geografía, Geometría, Gramática, Historia] Una buena cultura es la base del éxito de la vida!

CORTEY CONFECCION

de extraordinaria utilidad para toda mujer, como profesión o economía en el hogar.

IDA FOLLETO GRATIS HOY MISMO

ACADEMIA C.C.C.  
APARTADO. 108.- SAN SEBASTIAN

Cerámica de los  
Castillejos

Representación de Ceuta  
Ladrillos huecos y macizos  
Servicio directo a pie  
de obra  
DEPOSITO  
Calvo Sotelo n.º 30 Tl. 403

Molina S. L.

Electricidad juguetería loza y cristal  
Papeles pintados

tiblemente hará llenar el Apolo hasta el extremo de tener que colocar el cartelito "No hay localidades".

Y nada más por hoy. Ya sabe nuestro público lo que prepara Apolo, la Empresa que siente una honda preocupación por satisfacer los deseos de todos. Del 3 al 20 de diciembre, tres espectáculos, que todos gustarán; y al frente de los cuales, llegan nada menos que ESTRELLITA CASTRO, JUANITO VALDERRAMA y PEPE BLANCO-CARMEN MORELL.

## Últimas noticias

### LA SITUACION EN FRANCIA empeora por momentos

#### Dos millones de obreros de la C. G. T. están en huelga

#### El diputado Calas expulsado de la Asamblea se niega a abandonar el local.

#### En vista de la actitud comunista fué suspendida la se- sión hasta las tres de la tarde de hoy

París, 1.—La Asamblea nacional se reunió a las tres de la tarde.

Después de una hora de debate, votó por 400 votos contra 184 estudiar con urgencia la segunda fase de la legislación propuesta por el Gobierno para luchar contra el desorden: es decir, la fase que trate del sabotaje.

Todos los diputados comunistas estaban presentes y continuaron la táctica de obstrucción adoptada en la sesión de esta mañana.—EFE.

**El diputado Calas expulsado**

París, 1.—Al reanudarse la sesión de la Asamblea, a las ocho de la noche, su presidente Herriot pidió que fuese censurada la conducta del diputado Calas y que se acordase la expulsión "temporal" de éste por "incitación a la rebelión". Calas había dicho que los soldados no obedecerán al Gobierno.

La proposición de Herriot fué aprobada por aclamación, por todas las minorías excepto la comunista. Los diputados comunistas promovieron un ruidoso alboroto.

Herriot ordenó entonces que fuesen desalojadas las tribunas de la Prensa y del público, y suspendió la sesión para reanudarla a las 10 de la noche.—EFE.

**Nuevas huelgas**

París, 1.—La expulsión temporal acordada contra el diputado Calas es la máxima sanción disciplinaria que se puede imponer a un miembro de la Asamblea Nacional.

Peró al reanudarse la sesión a las 10 de la noche, Calas apareció de nuevo en la tribuna de oradores, rodeado de unos 50 correligionarios que al parecer estaban dispuestos a impedir por la fuerza que su compañero fuera expulsado. Herriot declaró abierta la sesión como si nada anormal ocurriese, y después invitó clamorosamente a Calas a que saliese del hemi-

clido. Calas contestó: "Me niego a aceptar ese injusto castigo. Yo no he invitado a los soldados a la rebelión contra los principios republicanos, sino que me limité a aconsejarles que no dispusieran contra los trabajadores. No abandonaré esta sala". Tal declaración fué coreada estruendosamente por los comunistas.

En vista de todo ello el presidente de la Cámara levantó la sesión y anunció que la próxima se celebrará mañana a las tres de la tarde. Luego, Herriot abandonó pausadamente la Asamblea, mientras que los comunistas permanecían en el hemiclido sin que nadie se lo impidiera.

En tanto se producía ese nuevo incidente, la comisión ejecutiva del Sindicato textil ha ordenado la huelga a los trabajadores del ramo.

Por otra parte la prefectura advirtió que se procederá al cierre de teatros, cines, clubs nocturnos y otros espectáculos pues to que el personal electricista disponible resulta insuficiente para suministrar energía a dichos locales.—EFE.

**Los obreros electricistas se suman al paro**

París, 1.—Varias nuevas huelgas han estallado en el sur de Francia: En Marsella, los obreros de la electricidad se han sumado al paro voluntario. En el Departamento de los Alpes marítimos, están ahora en huelga los tranvías, gas, electricidad, servicios municipales, cines, transportes por carretera, meta lúricos, ramo de la construcción y comunicaciones postales, telegráficas y telefónicas. Sin embargo, la mitad aproximadamente de los empleados de telégrafos y teléfonos no han abandonado sus puestos, al mismo tiempo que continúa un servicio reducidísimo de camiones para el abastecimiento en viveres.—EFE.

**La minoría socialista de la CGT se ha vuelto de repente contra los comunistas**

París, 1.—Las organizaciones francesas del trabajo están divididas en dos bandos en el momento culminante de la crisis por la que atraviesa el país.

La minoría socialista de la CGT se ha vuelto de repente contra los comunistas y se esfuerzan por renovar las conversaciones con el Gobierno para terminar con las huelgas.

Uvas horas antes de adoptar la minoría socialista este punto de vista, la oficina de la CGT ha publicado un comunicado firmado únicamente por los comunistas, en el que se dice que el Gobierno ha rechazado las negociaciones y no se volverá a intentar nada hasta que Schuman abandone su programa le-

gislativo de aplastamiento de las huelgas.

Hoy dos millones de obreros pertenecientes a la CGT en huelga, lo que da lugar al mayor caos en la vida económica del país.—EFE.

#### El Gobierno británico no impedirá las actividades políticas de Oswald Mosley

#### Una declaración del secretario del Interior James Chuter

Londres, 1.—En unas declaraciones hechas en Dabham, el secretario del Interior, James Chuter, ha hecho constar que el Gobierno británico no tiene la intención de impedir las actividades políticas de sir Oswald Mosley, jefe del partido fascista británico, ni de ninguno de los miembros de su nueva agrupación política.—EFE.

### Reunión extraordinaria de la ONU para acelerar la partición de PALESTINA

Lake Success (Nueva York) 1.—El secretario General de las Naciones Unidas, Trygve Lie, ha convocado al personal de dicho organismo, en una reunión extraordinaria, que tiene por objeto de acelerar la división de Palestina, debido a los actos de violencia que han estallado entre árabes y judíos en Tierra Santa. Lie confía en tener organizado para dentro de dos semanas la comisión de la ONU que inspeccionará la división.—EFE.

#### EGIPTO CONTINUARA RECONOCIENDO A PALESTINA COMO PAIS ARABE UNIDO

El Cairo, 1.—Egipto continuará reconociendo a Palestina como país árabe unido y "adoptará todas las medidas posibles para concluir este objetivo" ha declarado en la Cámara de Diputados el primer ministro egipcio, Naraqui Baja. Esta declaración fué hecha después de una intervención del vicepresidente de la Cámara quien dijo que la decisión de partición de Palestina "adoptada por una organización no autorizada es inválida". Pidió que el Gobierno de Egipto y de los demás países árabes emprendan una acción práctica.—EFE.

#### Otro escandalosa sesión de la Asamblea Nacional francesa

(Viene de la primera).

pestuosa en la Asamblea nacional se produjo al final de la sesión matinal, cuando el ex jefe del Gobierno, Eduardo Daladier, irritado por los ataques del comunista Francois Billoux, exclamó: "La orden de sabotear el Plan Marshall ha sido dada desde Moscú". Después recorrió la actitud de los comunistas franceses en determinados momentos críticos para Francia y lo acusó de antinacionales.

Todo el grupo de los 134 diputados comunistas prorrumpió en improperios contra el ex jefe del Gobierno Daladier. Por encima del ensordecedor estrépito, podían oírse los agudos gritos de 4 mujeres diputadas comunistas. A la una de la tarde se levantó la sesión que se reanuda a las tres de la tarde.—EFE.

#### SE HAN PRODUCIDO MAS ACTOS DE SABOTAJE

París, 1.—Cuatro centrales de gas se han sumado a la huelga decretada por la CGT, habiendo disminuido el suministro de

gas en un 50 por ciento. Por abandono de los obreros de dos centrales eléctricas, el "metro" parisino no funciona. Continuando los huelguistas sus actos de sabotaje, han provocado el descarrilamiento de un tren, en las proximidades de Burdeos y otro en las de Lyon.

Asimismo, en un punto situado entre Franconville y Osmont Ferrand, obligaron a parar un tren inutilizando la máquina.

Un grupo muy numeroso de huelguistas, invadieron la central telefónica de Montparnase, ocupándola durante cinco horas. La Policía detuvo a 114 de los ocupantes.

Otro grupo ocupó una fábrica en los suburbios de París, siendo expulsados por la Policía que detuvo a 8 de los los 30 ocupantes.—EFE.

#### TEXTO DE LA DECLARACION DE LA CGT

París, 1.—El texto de la declaración de la CGT en el cual se rechazan futuras negociaciones con el Gobierno, es el siguiente: "La oficina confederal estima que ninguna nueva negociación puede empezar una vez que se hayan aprobado los informes leyes que ahora discute la Asamblea.—EFE.

## HOY



#### La carretera Tetuán-Melilla cortada por la nieve

Tetuán, 1.—En el sistema Central de la Gran Cordillera del Rif, cayó una intensa nevada la noche última.

Por esta causa se ha interrumpido la circulación por la carretera entre Tetuán y Melilla.

El servicio de socorro de obras Públicas ha salido para limpiar el puerto "Bab el Barreb" y establecer comunicaciones de la zona Oriental con la región de Yebala.—CIPRA.

Ginger Rogers  
DAVID BURGESS  
NIVEN MEREDITH  
LA PRIMERA DAMA  
Dirección  
FRANK BORZAGE